
 MÉDITATION 

« Thomas, je n’ai pas eu ta chance : 

être l’un des Douze. Tu as eu Jésus 

ressuscité à tes côtés. Et tu n’y croyais 

pas! » Mais moi, y aurais-je cru à ta 

place?  

Pourtant j’ai cette chance d’être 

parmi les apôtres du Seigneur Jésus 

en 2012. Et moi aussi, comme 

Thomas, il m’arrive de douter. Les 

signes du Seigneur ressuscité seraient-

ils trop discrets? Dieu doit bien 

connaître par cœur mes souhaits de 

signes plus nets. Il me console; parfois 

il me rassérène.  

Là n’est pas l’essentiel. Il sait 

m’envoyer à travers une rencontre - 

ou dans ma prière au calme ou dans 

m a  v o i t u r e  -  un  m e s s a g e 

suffisamment fort pour percer, et 

suffisamment fin pour ne pas froisser. 

Je sens alors le Seigneur me dire : « Ta 

vie t’appartient. Ta liberté, elle est 

réelle : crois si tu veux. »  

A mon Seigneur et mon Dieu, moi 

aussi, je dis merci. D’être là à mes 

côtés, je l’aime et j’aime lui redire. 
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